

Mamming erstrahlt im Lichterglanz

Mamming. Am Samstag konnte Mamming ein neues Ereignis verzeichnen. Der Gemeinderat und Bürgermeister Georg Eberl machten ihrer Gemeinde und damit den Bürgern zum ersten Advent ein wunderbares Geschenk. Der Kirchturm der Kirche Sankt Margareta wird seit dem 26. November hell erleuchtet und ist so über die Lande sichtbar. Georg Eberl hielt vor der Abendmesse eine kleine Rede und

der Gemeinderat sowie Pater Joseph standen ihm zur Seite. Die zahlreichen Bürger von Mamming warteten gespannt auf das Erstrahlen ihres Kirchturms. Hans Schmid junior und Hans Huber von den E-Werken Mamming stiegen um 17.50 Uhr auf den Turm und brachten ihn zum Leuchten. Bürgermeister Eberl nannte es „ein weiteres Zeichen für die Heimatverbundenheit unter den Bürgern“. Auch eine

neue Weihnachtsbeleuchtung erleuchtet nun die Dorfstraßen von Mamming. Diese wurde von der Gemeinde gespendet und so erfreuen wunderschöne Sterne die Gemüter und erzeugen eine besinnliche Weihnachtsstimmung. Die Bürger sind dementsprechend voll des Lobes über das Geschenk ihrer Gemeinde und genießen in der vorweihnachtlichen Zeit den neuen Lichterglanz in ihrer Heimat.



Die neue Beleuchtung sorgt für weihnachtliche Stimmung in Mamming.



Auch der Kirchturm leuchtet.